

月例報告書 avril, 2025

CIEF ブルゴーニュ大学
文化政策学部 国際文化学科 4年

[お寿司]

カザフスタン人の友達とお寿司を食べに行きました。友達の一回につける醤油の量がとんでもなく多くて心配になりました。友達曰くこうでもしないと味がしないそうです！フランスの sushi もいいですが、日本に帰ったら本物のお寿司が食べたいです。

[蚤の市]

初めてパリの蚤の市に行きました。お皿や絵、アクセサリーなどがたくさん売っていました。出店がたくさんあるので全て回るのに 2 時間ほどかかりました。他にも蚤の市が開催されている場所がたくさんあるので、帰るまでにまた他の蚤の市にも行ってみたいです。

[コルマール]

ディジョンから 2 時間のところにあるコルマールに行きました。コルマールは、ハウルの動く城と美女と野獣の舞台にもなった街です。実際に映画に出てくる建物や噴水を見ることがで嬉しかったです。街並みがとても綺麗で、ミニチュアの世界にいるような気分でした。お昼ご飯は、シュークルートを食べました。シュークルートは、アルザス地方の郷土料理です。醸酵させたキャベツを初めて食べたのですが、マスタードと合っていてクセになる味でした！

TGV では、車掌さんがチケットの QR コードを読み取ってくれます。帰りの TGV でいつも通り QR コードを見せたのですが、車掌さんに逆方向の TGV 乗ってるよ！と言われてしまいました。ディジョン行きではなくストラスブール行きの TGV に乗ってしまいました。最初は動揺しましたが、ストラスブールまで楽しめるじゃん！という考え方でシフトチェンジ。一本遅い TGV を予約して約 2 時間ストラスブールも楽しみました。旅にはハプニングが付きものという精神でいればどんなことでも楽しく思えるようになってきました。

[ヴェルサイユ]

ヴェルサイユ宮殿に行きました！！花が咲く季節に行こうと決めていたので、ずっと楽しみにしていました。ヴェルサイユについてびっくり！庭園がこれでもかというほど広くて離宮も含め約 4 時間歩いても回りきれませんでした。宮殿内は豪華な装飾が施されていて感動しました。頭の中はずっとベルサイユのばらで幸せいっぱいな 1 日を過ごせました。

[イースターのバカンス]

19日からイースターのバカンスが始まりました。バカンス初日は、クラスのみんなでハイキングをしました！険しい道もあって大変でしたが、綺麗な花畠とディジョンを一望できて感動しました。

また、オルセー美術館に行きました。学生無料のチケットはネットで事前購入できないため、開館時間に間に合うように美術館に行きました。すでに長蛇の列で何時間も待つことになるかと心配しましたが、案外すぐに入れました。美術館には、ずっと見たかったゴッホ自画像や、ルノワールとモネの作品がありました。

美術館を回ったあとにオランダのアムステルダムに行きました。オランダでは、ゴッホ美術館やミッフィー博物館、チューリップの咲くキューケンコフ公園に行きました。クルーズでアムステルダムの街を回ったりヨーロッパで一番高いブランコに乗ったりとアクティビティにも参加できました。

